

Cantines scolaires: fini les mercredis!

VILLE • Ouvertes le mercredi midi, les cuisines scolaires tournent à vide depuis deux ans. Sous pression, la maire Esther Alder a finalement accepté de supprimer cette prestation.

Fabio Bonavita/GiM

«Je suis soulagée par l'arrêt du service du mercredi midi», lâche Sue Putallaz, présidente des restaurants scolaires Florissant-Malagnou. Avant de préciser: «L'ouverture des cuisines scolaires le mercredi midi est un flop complet. Nous faisons tourner nos infrastructures à vide avec pour résultat de la nourriture jetée, de l'énergie gaspillée et du personnel mobilisé pour quelques rares enfants.»

Taux de participation: 2,18%

Quelques rares enfants? C'est le moins que l'on puisse dire avec seulement 2,18% des élèves qui utilisent cette prestation. Et cela fait deux ans que ça dure. Une situation qui a poussé la Fédération des cuisines et restaurants scolaires du canton à réagir: «Au début, on ne savait pas forcément si ces mercredis allaient avoir du succès, souligne son président Reinier Zoetewij. Il a bien fallu se rendre à l'évidence et nous avons envoyé un e-mail à Esther Alder, la maire de la Ville



Deux ans de cuisines scolaires le mercredi, deux ans de gâchis. PASCAL BITZ

de Genève, afin de lui faire part de cet échec.»

La réponse à cette missive électronique n'a pas tardé, même si le message est pour le moins concis: «Par la présente, je vous informe que le Conseil administratif a décidé de supprimer la prestation d'accueil parascolaire avec repas le mercredi midi pour l'année scolaire 2016-2017.»

Lenteur décisionnelle

Il faudra donc encore attendre un mois de plus pour que le gâchis du mercredi midi appartienne au passé. Si cette lenteur décisionnelle irrite au plus haut point Sue Putallaz, elle ne semble pas forcément intriguer Francine Koch, directrice adjointe au Département de la cohésion sociale et de la solidarité: «Il faut se rappeler que nous avons essayé d'anticiper les

besoins, à la veille de l'introduction du mercredi matin d'école en septembre 2014. Le Groupement intercommunal pour l'animation parascolaire et la Ville avaient commandé deux études distinctes qui, toutes les deux, concluaient à un besoin de prise en charge de plus de 1200 enfants.»

Sans dévoiler le coût total de cet échec, Francine Koch précise seulement que la prestation a été «fortement réduite en cours d'exercice». ■

Attention! Nous informons les familles que le GIAP maintient le délai de carence de deux mois pour les parents qui rateraient les inscriptions du sa. 28 mai et me. 1er juin. Infos: www.giap.ch

Réagissez sur www.ghi.ch ou flashez ce QR Code



Courrier des lecteurs

Réactions aux articles sur les forains qui claquent la porte du Geneva Lake Festival (19.05.16)

Genevois d'abord!

[...] Genève est «belle», faites-la aimer en premier lieu par les Genevois avant de vouloir «l'exporter» avec un nouveau «fabuleux» concept. [...]

Maurizio Moschini via FB

Genève, sans fête?

Les Fêtes de Genève sans forains, la Lake Parade sans les chars, les «pompes à bière» sans bière. Bref... Si on enlevait simplement la fête aux Fêtes de Genève, ça donne? Stéphane Valente via FB

La crise pour tous

On nous dit qu'il n'y a plus d'argent. Qu'il faut faire des économies. Qu'on ne peut plus se permettre des budgets déficitaires. Résultats: des prix multipliés quasiment par deux pour la location des emplacements aux Fêtes de Genève. C'est la crise pour tout le monde. Comment les loueurs d'emplacement vont-ils faire pour payer? Cherchez la logique.

Damien Dupont via FB

Vache-à-lait...

Même la plus docile des vaches laitières finit par donner un bon coup de sabot quand on tire trop fort sur ses pis! Anne Gru-berger via FB

Gestion, où es-tu?

Une démonstration de plus de la superbe gestion des fêtes par Genève Tourisme. [...]

Thierry Aeschbacher via FB

Gestion, où es-tu (bis)?

Quand le Conseil d'Etat se décidera à retirer l'organisation de nos fêtes à Genève Tourisme, sans doute que tout ira mieux. [...]

Coco Stro via FB

Ça craint

Ça sera des fêtes à l'ancienne où l'on s'ennuiera comme à l'époque? Chouette! Jack Line via FB

Tant mieux!

Il y aura moins de bruit et de merdiers... Inutiles ces Fêtes de Genève qui enlaidissent la rade...

Béatrice Deslarzes via FB

Terrain d'entente

Ils vont bien trouver un terrain d'entente. Vont faire quoi avec les riches arabes venus exprès?

Gina Spiaggiari via FB

Initiative pas encore votée!

Il a fallu 4000 personnes à Genève sur 500'000 pour raccourcir les fêtes et imposer des restrictions. Sans oublier que cette initiative populaire n'a pas été encore votée par le peuple! [...] Je soutiens à 100% les forains et tout acteur qui de près ou de loin ont contribué depuis des années à faire la réputation des fêtes de Genève [...].

Maurizio Moschini via FB

Boycott

Quoi? Ils se foutent de nous? Si c'est le cas, je boycotterai ces foutues fêtes. Nadia Nouchka via FB

TRANSPORTS PUBLICS GENEVOIS

Les TPG bouclent l'année 2015 mi-figue mi-raisin

BD • Bilan en demi-teinte pour les Transports publics genevois (TPG) qui enregistrent un résultat financier négatif pour 2015 (-11 millions de francs) mais moins mauvais que ce qu'ils avaient budgeté (-17 millions). Plusieurs raisons à cela: des charges (amortissements, charges d'exploitation diverses) finalement moins élevées, ainsi qu'une maîtrise des coûts, rapporte la régie publique. En revanche, elle estime que la baisse des tarifs, votée en 2014, n'a pas eu d'impact positif réel sur la vente de titres de transports et n'a donc pas permis d'engranger des recettes supplémentaires.

EXCLUSION UDC GENÈVE

Christina Meissner fait recours

GiM • C'est désormais officiel. La députée au Grand Conseil a écrit au secrétariat de l'UDC Genève en date du 21 mai. Par lettre recommandée, elle fait «recours contre la décision d'exclusion du 28 avril 2016 du Comité directeur». Conformément aux statuts du parti, Christina Meissner sollicite la tenue d'une Assemblée générale extraordinaire. «J'ai l'intention de m'exprimer lors de cette assemblée», précise celle qui peut compter sur le soutien massif de la section verniolane de l'UDC.



DR

Des lunettes exceptionnelles ne doivent pas être chères. Lunettes : Fielmann.

Fielmann vous montre l'univers de la mode des lunettes, le tout à un prix très avantageux. Fielmann vous accorde la garantie du prix le plus bas. Si vous trouvez, dans les six semaines suivant votre achat chez Fielmann, le même produit moins cher ailleurs, Fielmann le reprend et vous le rembourse.

Lunettes complètes modernes
avec des verres à simple foyer, 3 ans de garantie. CHF 47.50

Lunettes de soleil à votre vue
montures métalliques ou en matières synthétiques, verres à simple foyer, 3 ans de garantie. CHF 57.50

Essayez gratuitement dès maintenant les lentilles de contact de toutes les grandes marques!

www.fielmann.com

Fielmann